

Fecha: 21-01-2026  
 Medio: El Mercurio de Calama  
 Supl. : El Mercurio de Calama  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Encuentran a mellizas de un año salvadas por Bomberos en medio del incendio

Pág. : 8  
 Cm2: 667,9  
 VPE: \$ 744.003

Tiraje: 2.400  
 Lectoría: 7.200  
 Favorabilidad:  No Definida

# Encuentran a mellizas de un año salvadas por Bomberos en medio del incendio

**PENCO.** Familia se dispersó tratando de huir de las llamas. Madre de las guaguas las entregó y luego desapareció entre el humo y las llamas. Su otro hijo de 10 años protegió a todo el grupo. Ayer fueron hallados todos en distintos hospitales.

Internadas y con quemaduras fueron encontradas una madre y sus dos hijas mellizas de un año, estas últimas tras ser salvadas por unos bomberos de Coronel que llegaron a colaborar ante los incendios forestales que afectan a Penco desde el fin de semana. El caso ocurrió el sábado, se conoció recién la noche del lunes y ayer se supo que en el procedimiento también resultó herido el hijo mayor de la familia, de 10 años de edad.

En un video de la cámara corporal de uno de los voluntarios coronelinos, difundido por TVN, se ve que una mujer le entregó las guaguas a dos bomberos en medio de las llamas que arrasaban la calle Miramar, en la población Geo-Chile. Los efectivos corrieron



LA MEJORÍA EN LAS CONDICIONES EN PENCO HA FACILITADO EL RETIRO DE ESCOMBROS. EN EL INTERIOR SEGUÍAN FOCOS ACTIVOS.

dada, tal como Martín, aunque fuera de peligro vital.

La adulta mayor que escapó con la familia, en tanto, también permanece internada y de acuerdo a sus parentes está en riesgo vital. Según uno de sus hijos, en su escape la mujer se cayó, perdió el conocimiento y no saben cómo llegó al hospital.

#### LA EMERGENCIA SIGUE

La presencia de vaguada costera mejoró las condiciones en el litoral del Biobío, lo que sirvió para que los damnificados se abocaran a la limpieza de escombros. Esto, mientras en el interior las llamas amenazaban a villorrios en el sector Palomares, en la comuna de Florida, donde se emitieron alertas de evacuación.

En la mañana las autoridades reportaron que la emergencia dejaba 590 viviendas destruidas y 20 fallecidos en el Biobío y Ñuble. El ministro del Interior, Álvaro Elizalde, informó que el número podía incrementarse, pues la PDI buscaba restos entre los escombros.

Ayer seguían con alerta roja ambas regiones y La Araucanía, donde en Angol los voluntarios de Bomberos fueron atacados cuando combatían un incendio en Colonia Manuel Rodríguez.

El ministro de Seguridad, Luis Cordero, informó que un vehículo de emergencia proveniente de Los Ríos recibió una pedrada en el parabrisas, que resultó quebrado. La institución denunció que sintieron "diversos disparos de armas de fuego", lo que constituyó "un riesgo inminente para la integridad física de nuestros voluntarios y del personal de apoyo".

El Presidente Gabriel Boric calificó a los agresores de "miserables" y recordó que esa era una zona bajo estado de excepción.

El ministro Cordero indicó que hasta ayer habían sólo tres detenidos por la emergencia, dos por no respetar el toque de queda y otro en Penco por "uso indebido de fuego".



**Caritas**  
CALAMA



**COLECTA SOLIDARIA**



**JUNTOS POR LOS DAMNIFICADOS DEL SUR**

**JUNTAMOS: ALIMENTOS NO PERECIBLES, ARTÍCULOS DE CONSTRUCCIÓN, ASEO PERSONAL, FRAZADAS, ROPA DE CAMA Y AGUA**

**Vicuña Mackenna #2287**

**09:00 a 13:00 - 15:00 a 18:00**

**TAMBIÉN PUEDES HACER TU APORETE EN ESTA CUENTA:**

**FUNDACIÓN CARITAS CALAMA**  
65.179.155-3

**BANCO BCI - CUENTA CORRIENTE**  
Nº27.417.433

**CORREO:** CARITASCALAMA@GMAIL.COM  
**MENSAJE O GLOSA:** CAMPANA INCENDIO

**GENTILEZA: EL MERCURIO DE CALAMA Y LA ESTRELLA**